



Communiqué de Presse, 28 août 2025 – Bois-le-Roi

Bois-le-Roi : une rentrée sous le signe de la vie associative

À l'occasion de la rentrée, la commune de Bois-le-Roi convie l'ensemble des Bacots à un moment fort de la vie locale : le forum des associations, qui se tiendra le dimanche 7 septembre 2025, de 14h à 18h, au complexe sportif Langenargen, rue Moreau de Tours.

Véritable vitrine du dynamisme associatif de la commune, le forum rassemblera plus de cinquante associations locales. Sport, culture, solidarité, loisirs créatifs, environnement, engagement citoyen, actions pour la jeunesse... Tous les domaines seront représentés.

Les visiteurs auront l'opportunité de :

- découvrir la diversité des activités proposées sur le territoire
- échanger directement avec les bénévoles et les responsables associatifs
- assister à des démonstrations en direct
- s'inscrire aux activités de la saison 2025-2026

Ce rendez-vous incontournable s'adresse à toutes et tous : familles, jeunes, seniors, nouveaux arrivants, curieux ou passionnés, chacun y trouvera de quoi nourrir ses envies ou développer ses talents.

Le forum des associations, c'est aussi un moment de convivialité, de rencontres et de découverte, qui reflète l'engagement et la richesse du tissu associatif de Bois-le-Roi.

En savoir + : [Forum des associations | Bois-le-Roi](#)

Les futurs rendez-vous festifs organisés à Bois-le-Roi sont accessibles sur ville-boisleroi.fr.